

Nicht wollen wir trauern darüber,
dass wir ihn verloren haben,
sondern wir wollen dankbar sein,
dass wir ihn besitzen durften,
ja ihn noch besitzen, denn alles lebt für Gott.
Wer zu ihm heimgegangen ist,
der bleibt in der Mitte der Seinen.
(Hl. Hieronymus)



In stiller Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

Franz Achter

am Freitag, dem 17. Mai 2019, um 22.50 Uhr nach längerer Krankheit,
jedoch unerwartet, versehen mit der hl. Krankensalbung,
im 75. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Der liebe Verstorbene wird am
Freitag, dem 24. Mai 2019, um 14.00 Uhr
in der Aufbahrungshalle Laimbach am Ostrong feierlich eingesegnet
und nach dem hl. Requiem im Familiengrab zur letzten Ruhe bestattet.

3663 Laimbach am Ostrong, Thaya 41, im Mai 2019

In Liebe:

Ingeborg
Gattin

Susanna und Oliver
Tochter und Schwiegersohn

Lara und Max
Enkel

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Donnerstag, dem 23. Mai 2019,
um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Laimbach am Ostrong.